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Nº 003023 EMENTA:
REQUER INFORMAÇÓES SOBRE DIRETRIZES QUE
A PREFEITURA TEM ADOTADO PARA O BAIRRO
JARDIM ITAÚ, COM RELAÇÃO AO PROGRAMA DE
REGULARIZAÇÃO FUNDlARIA, CONFORME
ESPECIFICA.

Senhor Breslàentv
Após ouvirmos várias queixas de moradores quanto ao descaso da

municipalidade quanto ao Programa de Regularização Fundiária no bairro Jardim Itaú,
solicitamos que informe a esta Egrégia Casa de Leis:

1.1) Quais são as diretrizes que Secretaria de Planejamento tem adotado
para O bairro Jardim Itaú no que se refere a Regularização Fundiária?

1.2) Com relação ao Programa de Regularização Fundiária, quais áreas
serão regularizadas no bairro e qual O número de imóveis a serem
regularizados?

1.3) Qual é o número de ocupações existentes no local na data de hoje?
14) O que será feito com as ocupações existentes hoje no local. que por

ventura não sejam contempladas pela Lei de Regularização Fundiária?
1.5) Existe algum mandado de reintegração de posse pendente de

cumprimento? Em caso positivo, porque não houve cumprimento?
Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para
que se manifeste acerca das questões

acimaílãncadas.
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